

進路通信

2020年 第13号 11月20日(金) 発行



高3 保護者対象進路説明会

期末テスト10日前!



1 期末テスト10日前!

期末テストまであと10日となりました。今さら何をしろ何をするなというつもりはありません。自分に必要なこと、自分がやるべきことを考えて、期末テストに臨んでもらいたいと思います。勉強することは非常に意味があり、あなたの人生にとって大切なことです。

2 高1 新書レポート

10月21、22日の午後に、高校1年生の新書レポート発表が行われました(タブレットを使用したクラスもあります)。大学では、自分が学びたいことを高校の勉強よりもっと深く研究することになります。また、自分が学んだことを**他者に伝える力**も、新しい社会ではとても重要になってきます。今回をきっかけに、2冊目、3冊目にぜひ挑戦してください。

発表した生徒の中には、自分で書いてきたレポートを読み上げるだけの生徒も多かったように思います。発表は、**自分の生きた言葉で伝えること**が非常に大切です。本校ホームページに動画がアップされていますので、ぜひご覧ください。

<http://www.nodai-3-h.ed.jp/news/22624/>



各クラスの発表の様子

3 高3 受験プランの作成

高校3年生の一般受験の生徒は、いよいよ受験プランの作成に入っています。

今年度は、**大学入試改革の初年度**で、センター試験に変わって大学入学共通テストが実施されます。また私立大学でも、早稲田、上智、立教、青山学院など

では大幅な入試変更が行われました。コロナの影響による**安全志向や地元志向の高まり**も、各予備校の情報などを総合すると例年以上に強くなりそうです。

それらの情報を本校進路指導部でまとめて、一般受験にしぼった進路説明会を、11月7日(土)に高3保護者、12日(木)に高校3年生を対象に実施いたしました。進路説明会では、**受験プランの立て方、受験にかかる費用**などについても説明しています。大学受験を成功させるためには、生徒本人の努力が一番重要なのは当然として、生徒・保護者・学校の方向性を共有させる必要があります。高校1・2年生の保護者のみなさまにも、三学期に進路説明会を実施予定です。現在のコロナの状況ですと、**オンラインでの実施**を検討せざるを得ませんが、進路の最新情報を今後も発信していきますので、よろしくお願いいたします。

4 受験生の声

先週に引き続き、**高校3年生の受験生の声**です。

受かるか受からないかではなくて、大学で何をやるかが問題だ。遊びもいいけどバランスをとることが大事。(男子)

文系、理系の選択は絶対に間違えないようにしてください……(女子)

古文単語と英単語だけはやっておいた方がいいと思う。多くの時間を勉強に費やす必要は無い。3年生になれば嫌という程勉強します。ですが、0と1とは天と地ほど違います。最低限受験に必要な基礎力をつけておくべきでしょう。(男子)

正直やりたくないし、めんどくさいけどやるって決めたからにはやり通すし、家族への感謝を忘れないで後悔無くやり遂げたい。(男子)

高校1・2年生にとっても、受験はそう遠い未来の話ではありません。繰り返しますが勉強は大切です。そしてやればやるほど、おもしろく深いものです。(佐野)